



山 桜

城里町立七会小学校 学校だより
令和5年4月7日 第1号
城里町塩子2682 TEL.0296-88-2620
Mail:512713@sch.ibk.ed.jp

令和5年度開始です。

短い春休みが終わり、子どもたちは、学年が一つ上がりました。始業式の様子をみると、どの子も昨年度よりたくましくなっているのを感じました。7日には、かわいい新入生も仲間入りして、めでたく今年度の児童がそろいました。

今年度から、城里町は、前期・後期の2学期制となります。前期の通信票は10月になります。保護者の皆様には、子どもたちの健やかな成長のために、新しい担任と連携をとって、今年度もご支援・ご協力を引き続きお願いいたします。



二年生でがんばること 二年 ふじ田 ゆうさ

はる休みがおわって、きょうからピカピカの二年生になりました。わたしは、二年生でがんばりたいことを二つ決めました。一つ目は、さんすうの学びです。けいさんのもんだいで、はやく正しくとけるようにしたいです。ドリルやタブレットのドリルをたくさんといて、力をつけたいです。

二つ目は、一年生にやさしくすることです。あしたからあたらしい一年生が入学してきます。いっしょにあそんだり、学しゅうしたりすることがとてもたのしみです。一年生におしえてあげたいです。

たのしみなぎょうじは、えん足です。一から四年生のともだちとたのしくかつどうすることがたのしみです。

二年生の生かっは、わくわくがたのしみです。いっしょけんめいがんばります。



三年生になって 三年 わたなべ みなと

春休みがおわって、きょうからぼくも三年生です。教室も二かいになったし、新しい教科の学しゅうもはじまります。とてもわくわくしています。

ぼくは、三年生でがんばりたいことがたくさんあります。新しい教科の社会科や理科では、先生の話をよく聞いて学しゅうし、テストでは、いつも百点をとりたいです。かん字もふえるので、上手に書けるようにいっしょうけんめいれんしゅうします。本もたくさん読みます。二百さつより多く読めるようにしたいです。

二年生のときは、毎朝大きな声であいさつができたので、三年生でもつづけたいです。きゅう食も、すききらいしないで、もりもり食べたいです。

行いも楽しみたいです。今年のじきゅう走大会では、一いをとりたいです。

なんでもすすんでとり組む三年生になれるようがんばります。



私のがんばりたいこと 四年 飯村 知杏

三年生までの私は、自分のことだけを考えて生活していました。でも、四年生になった今は、自分のことだけでなく、学校のことや下級生のことを考えた生活を心がけていきたいと思っています。

とくに生活面でがんばりたいことは、委員会活動です。委員会によっては、朝、登校するとすぐにけんこうかんさつ表をどけたり、みんなが楽しんでいる休みに時間を図書室で本のかし出しをしたりしなくてはなりません。まだ、何の委員会に入るのか決まっていませんが、自分なりに時間をやりくりしながら、一生懸命みんなの役に立てるようにがんばりたいです。

学習面では、人生で大切なことを学ぶ道徳に力を入れたいと思います。自分の考えだけでなく、友だちの考えもよく聞くことで、いろいろな考え方があることを知り、どうすればみんなとのきずなを深められるのか、うまくやっていたいけるかをしっかりと考えられるようにしていきたいです。そして、それを実行にうつせるように、よく考えてすごしていきたいです。

今日から始まる四年生の生活。おもいきり楽しみたいです。



五年生でがんばりたいこと
五年 押野 颯

五年生になりました。高学年としてがんばっていく一年間になります。そこで、ぼくが特にがんばりたいことを発表します。

まずは、字をきれいに書きたいです。書いていると、どうしてもぎつな文字になってしまうので、きれいに書いていねいに書こうと意識して書いていきたいと思います。そして、きれいでいねいな字で、四年生のときもがんばってやっていった漢字ドリルを、五年生でもしっかりとやっていきたいと思います。

運動面では、なわとびをがんばりたいと思っています。四年生のときは「なわとびカード」で一級を取りましたが、高学年のカードになるので難しくなります。はやぶさができるように、練習をいっしょうけんめいやっていきたいと思います。

そして、五年生のみんなで仲良く協力して楽しい学校生活をおくっていききたいです。



六年生のほう負
六年 岩下 哩己

今日から六年生になりました。最高学年として、一年間を通してがんばりたいことが二つあります。

一つ目は、下級生の面どうを見ることです。今までは、お手下になる六年生がいました。しかし、これからはぼく達が下級生のお手下になるよう、みんなと仲良くしていきたいと思います。そして、七会小学校の顔になれるような生活をしていきたいと思います。

二つ目は、学習面です。六年生になると勉強がさらにむずかしくなります。授業中はしっかり話を聞いて、わからないことがなくなるよう、集中して学習に取り組みたいです。また、家庭学習では、自分から進んでドリルを進め、期限を守るようにしたいです。

一年間、最高学年として下級生から信らいされる六年生になりたいです。



ご入学おめでとうございます

9名のかわいい新入生が入りました

